

## Protokoll der Sitzung des Ortsausschusses St. Aldegundis vom 04.06.2019

Anwesende: Kathrin Kuzina, Kita St. Aldegundis; Anke Wetzel-Richter, Kita St. Aldegundis; Britta Hansen, Andacht/Pfarrbüro; Margit Dick, KÖB; Andreas Steverding, diverse; Helga Bormacher-Pütz, Pfarrfest; Ingrid Meyer, PGR; Wolfgang Schuster, diverse; Joachim Gatzten, Schützen; Felix Ricke, Jugend; Simona Sawallich, Jugend; Peter Beyer, Pfarrer

- Helga Bormacher-Pütz berichtet, dass in diesem Jahr für das Pfarrfest ein Spülmobil aus Leichlingen bereitsteht. Die Miete von 50,-- umfasst neben dem Mobil auch das Geschirr. Der Pfarrfestausschuss kümmert sich noch um die Bereitstellung von Helferinnen und Helfern für das Gerät.
- Andreas Steverding berichtet vom offenen Spieletreffen, das inzwischen sehr gut angelaufen ist. Hiervon haben inzwischen auch die Kirchenzeitung und die Rheinische Post berichtet.
- Peter Beyer berichtet vom neuen Familienkreis, der gut gestartet ist. Beim ersten Treffen haben sich 12 Familien angemeldet. Nach der Einführungsphase durch Frau Wielens möchten nun 8 Familien den Kreis weitertragen. Der nächste Kreis soll dann im Januar 2020 mit den Familien gegründet werden, deren Kinder im davorliegenden Jahr getauft wurden.
- Margit Dick berichtet von der KÖB. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter planen die Ausstellung eines Bücherantiquariats vor den Sommerferien vor oder in der Kirche.
- Kathrin Kuzina und Anke Wetzel-Richter berichten von der Kita St. Aldegundis. Diese plant am 29.06.2019 ihr jährliches Sommerfest.  
Am 12.06.2019 soll ab 16:00 Uhr auf dem unteren Kindertagesplatz der Aushub für den Fallschutz der neu errichteten Schaukelanlage erfolgen. Hierzu werden noch Helfer gesucht. Die Fa. Schallenberg stellt die erforderlichen Holzspäne für den Fallschutz kostenlos zur Verfügung.  
Die Wippe auf dem Spielplatz wird in Eigenleistung repariert.  
Für die Reparatur des teilweise maroden Großspielgerätes soll ein Kostenvoranschlag von der Fa. Platten eingeholt werden.
- Annette Koster sucht Helferinnen und Helfer für den Seniorenkreis, der sich jeden zweiten Donnerstag im Monat im Pfarrheim von St. Aldegundis trifft. Die Damen und Herren werden benötigt, um Kaffee zu kochen, zu servieren und im Anschluss an das Treffen ein wenig Ordnung zu machen.  
Sie informiert, dass das Stadtradeln in der Stadt Leverkusen in der Zeit vom 15.06. bis zum 05.07.19 stattfindet. Unsere Gemeinde nimmt als Gruppe unter dem Namen „Fit mit Rhein-Hit – Aldegundis radelt mit“ teil. Interessentinnen und Interessenten können sich noch anmelden. Hierzu findet sich auf unserer Homepage ein eigener Link. In diesem Jahr übernimmt aber auch das Pfarrbüro die Anmeldung für all jene, die zwar gerne an der Aktion teilnehmen würden, denen die Anmeldung und Kilometerverwaltung im Internet zu kompliziert ist.
- Wolfgang Schuster berichtet vom erfolgreichen Männerkochwochenende. 2021 sollen erstmalig mehr Plätze für dieses Wochenende gebucht werden, damit auch jüngeren Herren die Möglichkeit gegeben wird, an diesem Wochenende teilzunehmen. Er berichtet weiter, dass das Projekt Insektenwiese und Insektenhotel an der Kirche erfolgreich abgeschlossen worden ist.

- Joachim Gatzen macht ausdrücklich darauf aufmerksam, dass die Schützen ihr Schützenfest am 1. Wochenende im September für die ganze Bevölkerung ausrichten. Am Sonntag des Festes sind besonders Familien eingeladen. Die Bruderschaft wirbt mit gutem Essen, vielen Aktivitäten und zivilen Preisen.  
Die Sträucher auf dem Bolzplatz sollen zusammen mit der Jugend in den Tagen vor dem Pfarrfest geschnitten werden.
- Simona Sawallich und Felix Ricke berichten, dass die diesjährigen Kindergruppen hervorragend angelaufen sind. Die Mädchengruppe zählt z. Zt. 20 Kinder und die Jungengruppe 15 Teilnehmer.  
Am 15./16.06.2019 findet wieder das jährliche Kinderfest und Heimatlager statt. Zum Kinderfest sind alle Kinder ab dem 4. Lebensjahr eingeladen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Für das Protokoll

Peter Beyer